

Fuente: El País

Fecha: 06 de mayo de 2011

Título: Inaugurado primer Banco de Leche materna del país

Link: <http://www.elpais.cr/articulos.php?id=45493>

Inaugurado primer banco de leche materna del país

Fuente: elpais.cr | 07/05/2011



San José (elpais.cr) - El Hospital de San Ramón, es la sede del primer Banco de Leche Materna de Costa Rica, y tendrá la capacidad de almacenar de 100 litros y representó una inversión de 35 millones de colones, donde se incluye la compra de maquinaria especializada y la remodelación o mejoramiento de los espacios físicos.

Según lo dio a conocer la presidenta ejecutiva de la Caja Costarricense del Seguro Social, Ileana Balmaceda, quien dijo que esta inauguración representa un avance en la protección de los niños recién nacidos, quienes requieren de esta alimentación para mejorar su desarrollo.

Además, explicó que "el trabajo previo se basó en capacitaciones a los médicos, microbiólogos y personal de enfermería que se encargará de la manipulación de la leche; ya que esta debe tener procedimientos de pasteurización adecuados que eviten la transmisión de patologías".

Balmaceda dijo que este banco tiene todo el equipo y personal necesario para tener un excelente tratamiento y almacenamiento de la leche.

La intención de la Caja es extender la apertura de bancos a otros hospitales como el San Vicente de Paul y la Maternidad Carit.

Este servicio beneficiará, a muchos sectores de la población donde se incluyen los niños que se encuentran hospitalizados.